

## 風靡る5月のスタートです

校庭の木々の緑が目には鮮やかな季節になりました。2年生に進級して1か月が経ち、子どもたちは、新しい環境に少しずつ慣れてきたようです。毎日、元気いっぱい楽しく過ごしています。

昼夜の寒暖の差があるこの季節、体調を崩すことのないように、運動後の汗の始末や手洗いの徹底など、担任からもしっかりと声をかけていきます。ご家庭でも規則正しい生活を送ることができるよう、連休中も「早ね・早おき・朝ごはん」に心がけるなど、よいリズムを身につけさせていただけると幸いです。

### PTA 総会、公開授業、学年懇談会ありがとうございました。

4月25日(木)に、「PTA総会」と「学年懇談会」を行いました。学年懇談会では、2年生の学年目標や目標達成への手立てを説明させていただきました。また、保護者の方と話し合うことができ有意義な時間となりました。今後ともお気づきの点がありましたら、担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。

### 辞書とふせんについて

すでに購入していただいている国語辞典を授業や朝学習の時間(フレッシュタイム)などで使用します。国語辞典の確認とふせんを持たせていただくようよろしくお願いいたします。(ふせんは、調べた言葉が書けるサイズのものでよろしくお願いいたします)



## 1年生を迎える会

4月30日(火)に「1年生を迎える会」を行いました。2年生は1年生の時に育てたアサガオの種を1年生にプレゼントをしました。どの子も立派なお兄さん、お姉さんとして迎える会に参加し、1年生を歓迎することができていました。





# 春の校外学習に行ってきました。



4月26日（金）に、丹陽小学校の校区内を歩いて探検をしました。校区内にある公園や郵便局、中学校などの施設、神社を歩き、どこに何があるかを調べたり、丹陽小学校より古いか新しいかを見たりしました。どの子も探検メモに熱心にメモする姿が見られ、学校に戻ってからは、探検のまとめをすることができました。

